

Fecha: 21/03/2025 Audiencia: \$450.042 Tirada:

\$2.224.625 Difusión: Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación: 33.000 11.000 2.405

20,23%

Sección: Frecuencia: 0

OPINION



Pág: 8





## Celebramos a quienes construyen Chile

Vpe:

Vpe pág:

ste 19 de marzo conmemoramos el Día del Trabajador y la Trabajadora de la Construcción fischa la construcción fisc dida desde 2017 para homenajear a quienes, con su esfuerzo diario, hacen posible el desarrollo del país desde cada obra, faena y proyecto.

Más de 750 mil personas trabajan en nuestro sector a nivel nacional y más de 70 mil en la Región de Valparaíso, consolidando a la construcción como uno de los principales motores del empleo y del desarrollo social de Chile. Son maestras y maestros, técnicos, operarios y profesionales, cuyo compromiso y dedicación levanta viviendas, infraestructuras y espacios urbanos, que mejoran la calidad de vida de las personas y las comunidades.

Es por ello que desde la CChC Valparaíso reafirmamos nuestro reconocimiento a quienes, con vocación y trabajo, construyen bienestar para millones de familias. Y bajo el lema "Celebramos a quienes construyen Chile", queremos poner en valor su contribución y renovar nuestro compromiso gremial con la seguridad, el diálogo y su desarrollo personal.

Sabemos que su aporte va mucho más allá del trabajo físico. Cada jornada representa un acto de compromiso con el progreso de la región, con el bienestar de las familias chilenas y con la construcción de un mejor país todos y todas. Por eso, también reafirmamos nuestra responsabilidad como gremio apoyando a los trabajadores y sus familias, esfuerzos que están en el centro de nuestra misión desde la fundación de la Cámara Chilena de la Construcción en 1951.

Ese compromiso se expresa en acciones concretas. En 2024, a través de nuestros Programas Sociales, la Cámara benefició con 14.459 atenciones en salud, formación y bienestar, a trabajadores y trabajadoras de empresas socias en la Región de Valparaíso.

Con una inversión conjunta de socios y la Cámara, el gremio desarrolló iniciativas como diagnósticos de salud visual, atención dental, programas de vivienda, becas para trabajadores y sus hijos y actividades culturales, en toda la región. Especialmente quiero destacar nuestro proyecto Construye Tranquilo, que nos permitellevar medicina de alta complejidad a nuestros trabajadores, sin costo para ellos.

Junto con ello impulsamos, una vez más, la iniciativa "Sentémonos a Conversar", promoviendo el diálogo directo y franco entre los trabajadores y las empresas, en favor de una industria más colaborativa, segura y humana. Y en el ámbito de la seguridad y salud laboral, nuestro objetivo sigue siendo claro: alcanzar el Cero Accidente Fatal, mejorar las condiciones laborales y la inclusión femenina, y fortalecer una cultura de prevención en cada obra y faena, en el marco de nuestro Compromiso PRO.

En tiempos de reconstrucción en la Región de Valparaíso y tras los dolorosos incendios que arrasaron con las vidas y sueños de tantos, este homenaje adquiere hov aún más valor. Construir, también es construir esperanza y cohesión social. A todas y todos quienes forman parte del mundo de la construcción, gracias por su aporte diario. Su labor no sólo levanta obras, también construye bienestar y futuro.